

Für vier gab's die Jugendflamme

Motzenrode: Jahresabschlussfeier der Kinderfeuerwehr und der Jugendfeuerwehr

MOTZENRODE. Bei der kürzlich stattgefundenen Jahresabschlussfeier der Kinderfeuerwehr Motzenrode und der Jugendfeuerwehr Hitzelrode/Motzenrode konnte auf eine erfolgreiche Kinder- und Jugendarbeit zurückgeblickt werden.

Im Januar fand eine gemeinsame Jahresabschlussfeier der beiden Feuerwehrrabteilungen im DHG Motzenrode statt. Wieder einmal besonders anschaulich wurden die Jahresberichte präsentiert. Der Jahresrückblick der Jugendfeuerwehr wurde schon fast traditionell in Form einer Nachrichtensendung und lustiger Videoclips (HM-News) dargestellt. Die Nachrichtensendung bildete das zurückliegende Jahr, mit Übungsdiensten, Wettkämpfen und sonstigen Veranstaltungen und Aktivitäten ab. Mit dem Gewinn des Gemeindegewinnwettbewerbes „Fritz-Sippel-Pokal“, einem mehrtägigen Gemeindezeltla-



Ausgezeichnet: (von links) Die Jugendfeuerwehrwarte Franziska Hose und Dennis Wernisch verliehen Attila von Ehr, Marlene Brill und Jana Pöpperl die Jugendflamme. Lob gab es von Jugendfeuerwehrwart Matthias Pöpperl.

ger sowie drei Neuzugängen konnten die Jugendwarte Matthias Pöpperl, Dennis Wernisch und Franziska Hose auf eine erfolgreiche Arbeit zurückblicken. Das Team wird ab diesem Jahr mit Leopold

von Ehr als neuem Jugendfeuerwehrwart verstärkt. Die Jugendfeuerwehrwarte zeigten sich sichtlich stolz auf die erbrachten Leistungen ihrer Schützlinge und konnten zudem noch vier Mitglieder mit

der Jugendflamme Stufe 1 auszeichnen.

Zuwachs gab es auch bei der Kinderfeuerwehr Motzenrode, also bei den sechs- bis neunjährigen Nachwuchsbrandschützern. Die beiden Kinderfeuerwehrwarte Katja Wernisch und Annika Hose konnten nach einem Feuerwehrschnuppertag gleich fünf Neuzugänge verzeichnen. Zurzeit gehören acht Kinder der Bambinigruppe an. Das Duo konnte anlässlich der Jahresabschlussfeier auf eine rege Brandschutzerziehung zurückblicken. Für die Bambinis steht im Jahre 2018 neben vielen Aktionen und Wettkämpfen auch ein Besuch auf der Leitstelle des Werra-Meißner-Kreises an.

Der Jahresabschluss wird alljährlich mit Mitgliedern, Eltern und Ehrengästen aus Politik und Feuerwehr veranstaltet. Die Veranstalter bedanken sich bei den Feuerwehrvereinen von Hitzelrode und Motzenrode sowie den Unterstützern. (red/ts)